



Mairie de Saint-Paul (974)

La Fédération des Enfants Déracinés des DROM

organise la commémoration de l'histoire des enfants réunionnais dits de la Creuse et un concours d'écriture autour de la convention des droits de l'enfant

Le président Jean-Thierry CHEYROUX, son Conseil d'Administration, ses adhérents

la Fondation Suisse Guido FLURI, Justice Initiative Europe
et l'Association France Initiative Justice

vous invitent à un événement exceptionnel parrainé par le danseur David IVA
et plusieurs artistes seront au rendez-vous bénévolement

- au débarcadère de Saint-Paul -

lundi 20 novembre 2021 à partir de 17 h 30

Au programme : commémoration de l'histoire des « enfants dits de la Creuse »
avec la pose d'une œuvre d'art unique de l'artiste Nelson BOYER à 17 h 30
en présence des soutiens, des médias, des victimes, des enfants, des élus ...
puis manifestation culturelle à partir de 18 h 30

L'un de nos objectifs, c'est de transmettre notre histoire au travers du culturel,
ouvrir notre combat sur le droit de l'enfant aujourd'hui et demain

Votre présence nous honorerait

*« Après l'émotion, place à l'action : cet événement autour d'un moment de partage,
de solidarité permet aux victimes de commémorer leur histoire connue sous le nom
des enfants dits de la Creuse, page sombre de l'histoire de France »*

*Nous serions ravis de vous compter parmi nos invités de marque afin de partager ce moment fort avec nous
Vous pouvez envoyer votre réponse à fed.desdrom@yahoo.fr*

